

Empujan con paro vacaciones dignas

Por Yulia Bonilla y Magali Juárez

CON EL FIN de que la aprobación de la iniciativa que busca vacaciones dignas para las y los trabajadores en México no se demore más en la Cámara de Diputados, se ha convocado a un "paro nacional godín" para este 9 de diciembre.

Desde diversas cuentas en redes sociales manejadas por defensores de derechos laborales, se ha hecho un llamado para que el viernes ningún empleado se presente a laborar, no se conecte a sesiones de trabajo ni responda llamadas.

La convocatoria también invita a no comprar ningún producto ni servicio, así como abstenerse de usar redes sociales con el fin de hacer notar la importancia de las y los empleados para las empresas tanto nacionales como internacionales en el país.

La presión que buscan ejercer es para que el proyecto que ya fue aprobado en el Senado de la República avance antes de que concluya el actual periodo ordinario en San Lázaro, el 15 de diciembre.

A finales de noviembre, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, refirió que la ini-

ciativa se mantenía en vilo en la Comisión de Trabajo y resaltó que había dificultades para que fuera avalada, dado que representaría inconvenientes para empresas de maquila, lo cual generó una polémica ante el descontento de trabajadores que esperan la aprobación de la minuta.

El primero de diciembre, el coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, dio a conocer que había acordado con su similar morenista que se impulsará la aprobación de dicho proyecto para esta semana que comienza.

Ante la demora, mediante una carta firmada por 33 senadores morenistas,

urgieron a Mier Velazco acelerar la aprobación del proyecto, al señalar que contar con vacaciones por 12 días a partir de un año trabajado es un derecho.

Días de vacaciones desde el primer año

de trabajo, proponen